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E-Bike-Leasing 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.213 - 
 
 
Anfrage 
 

Wir fragen den Magistrat: 
 
1. Gibt es für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Kassel die 

Möglichkeit über die Stadt ein E-Bike zu leasen? 
 
2. Wenn nein, ist eine solche Möglichkeit in Zukunft geplant? 

 
3. Wäre es denkbar, ein E-Bike Leasing auch für ehrenamtlich tätige Personen 

der Stadt Kassel anzubieten (Stadtverordnete, Ortsbeiräte, Freiwillige 
Feuerwehr etc.)? 

 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage.  
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt 
2. stellvertretender Vorsitzender Dr. von Rüden die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. phil. Michael von Rüden Annika Kuhlmann 
2. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin




